

pour le règlement des difficultés pendantes avec la Cité de Montréal.

Question différée.

9.—Soumise et lue une lettre de M. John MacVicar, secrétaire-trésorier de la Ligue des Municipalités Américaines, au sujet d'une convention de ladite ligue qui doit avoir lieu à Montréal, dans le mois d'août prochain.

Renvoyée à la sous-commission des réceptions.

10.—Soumis un projet de motion de M. l'échevin Lavallée au sujet des péages sur le pont Victoria.

A. ce sujet, M. Geo. A. Simard qui est présent, demande que la Ville se fasse représenter à l'assemblée qui sera tenue à St-Lambert, le 9 du courant, pour discuter la requête qui doit être présentée au Gouverneur Général en Conseil au sujet de cette affaire, et que des délégués soient envoyés à Ottawa pour soumettre ladite requête aux autorités fédérales.

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: De souscrire à ladite requête et de présenter au Conseil un rapport recommandant de nommer à cette fin un délégué composé de MM. les échevins L.-A. Lapointe, Larivière, Robillard, Dagenais, Lavallée, Guay, Fraser, Ward et Sadler, et qu'un montant de \$100 soit affecté aux dépenses de cette délégué.

11.—Soumis et lu les feuilles d'assiduité des employés des services du Revenu et des Arrérages, du Greffier de la Ville, du Département en Loi, du Contrôleur, des Licences et des Estimateurs.

Déposées aux archives.

M. l'échevin Sadler prend son siège.

12.—Soumise une lettre du Département en Loi *re* taxe imposée à la Ville pour la carrière d'Outremont.

Renvoyée à la Commission de Législation.

13.—Soumis un rapport du Département en Loi recommandant le paiement d'une réclamation de Joseph Burelle contre la Ville.

Renvoyé à la sous-commission des Réclamations.

14.—Soumis une opinion du Département en Loi *re* refus de la "Montreal Union Abattoir Company" de payer sa quote-part dans le coût de l'égout de la rue Iberville, déclarant que cette Compagnie est tenue de payer le montant réclamé par la Ville.

Ladite opinion est renvoyée au trésorier de la Ville avec instruction de percevoir de la Compagnie des Abattoirs sa part contributive du coût dudit égout.

15.—Soumis une lettre du Département en Loi demandant de nommer des témoins experts dans la cause de A.-P. Pigeon contre la Cité.

Question différée.

16.—Soumis les rapports suivants:

De la Commission de la Voirie:

(a) demandant un crédit de \$25,000 pour l'enlèvement de la neige (service ordinaire).

(b) demandant un crédit de \$300 pour l'entretien d'un cheval.

Questions remises.

(c) demandant un crédit de \$35,000, pour l'enlèvement de la neige et de la glace sur les trottoirs, suivant les règlements 344 et 383.

Résolu: De souscrire audit rapport jusqu'à concurrence d'un montant de \$10,000 seulement.

(d) à l'effet de porter le salaire de J.-F. Lawlor à \$900 par année.

(e) à l'effet de permettre à la "Montreal Light, Heat & Power Co." de construire un transbordeur au-dessus de la rue Bercy.

(f) pour envoyer une délégué à Ottawa afin de forcer la Compagnie du C. P. R. à construire un viaduc convenable à la rue Iberville.

Question différée.

De la Commission des Incendies et de l'Éclairage:

(g) A l'effet de payer une indemnité de \$300 aux héritiers légaux du pompier Pierre Syrie.

Résolu: De souscrire audit rapport.

(h) demandant un crédit de \$400 pour allumer et éteindre les lampes dans le quartier Mont-Royal.

Question différée.

8.—Submitted letters from the secretary of the Harbour Commissioners of Montreal, *re* negotiations with said Commissioners, for settlement of pending difficulties with the City of Montreal.

Consideration deferred.

9.—Submitted a letter from John MacVicar, secretary treasurer of the League of American Municipalities, anent convention of said league to be held in Montreal in the month of August next.

Referred to sub-committee on receptions.

10.—Submitted draft of motion by Alderman Lavallée anent charges for passage over Victoria bridge.

In this connection, Mr. Geo. A. Simard addressed the Committee, and asked that the City be represented at the meeting which will be held at St. Lambert, on the 9th inst., to discuss the petition to be made to the Governor General in Council with regard to this matter, and that delegates be sent to Ottawa to submit said petition to the Federal authorities.

On motion of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That the proposed petition be approved, and that a report be made to Council recommending that a delegation composed of Ald. L. A. Lapointe, Larivière, Robillard, Dagenais, Lavallée, Guay, Fraser, Ward and Sadler be appointed with regard thereto. An amount of \$100 to be voted for the expenses of said delegation.

11.—Submitted record of attendance of employes of Revenue and arrears, City clerk, Law, Comptroller, Licenses and Assessors departments.

Filed of record.

Alderman Sadler took his seat.

12.—Submitted a letter from the Law Department *re* tax imposed to the City for Outremont quarry.

Referred to the Legislation Committee.

13.—Submitted a report from the Law Department, recommending the payment of a claim of Joseph Burelle against the City.

Referred to the sub-committee on Claims.

14.—Submitted an opinion from the Law Department *re* refusal of the Montreal Union Abattoir Company to pay share of cost of sewer in Iberville St., stating that said Company is bound to pay the amount claimed by the City. Said opinion was referred to the City treasurer with instructions to collect from the Abattoirs Co its share of the cost of said sewer.

15.—Submitted a letter from the Law Department, asking that expert witnesses be appointed in the case of A. P. Pigeon *vs* the City.

Consideration deferred.

16.—Submitted the following reports:

From Road Committee:

(a) for an appropriation of \$25,000 for ordinary snow removal;

(b) for an appropriation of \$300 for horse-keep.

Consideration deferred.

(c) for an appropriation of \$35,000 for the removal of snow and ice from sidewalks, in accordance with by-laws 344 and 383.

Resolved: To concur in said report but to the amount of \$10,000 only.

(d) to increase salary of J. F. Lawlor to \$900 per year.
(e) to allow M. L. H. & P. Co., to construct an overhead conveyor on Bercy street.

(f) to send delegation to Ottawa to compel C. P. Ry to construct suitable subway at Iberville street.

Consideration deferred.

From Fire and Light Committee:

(g) To pay an indemnity of \$300 to legal heirs of late foreman Pierre Syrie.

Resolved: To concur in said report.

(h) for an appropriation of \$400 to light and extinguish lamps in Mount Royal ward.

Consideration deferred.